

31/marzo/80

Declaraciones del Dr. Arturo Morales Carrión

Durante la mañana de hoy, he radicado ante la Comisión Estatal de Elecciones las peticiones necesarias para validar en ley mi candidatura a la Comisarfa ~~Residente~~ en Washington, en las primarias que ha de celebrar el Partido Popular Democrático.

Como es nuestro país muy amante no sólo de la política sino de la competencia deportiva, creo que en este asunto de radicar peticiones he establecido una nueva marca. En un período de dos semanas--no de un mes, o dos o tres, como los otros candidatos-- he recibido sobre 15,000 peticiones con unos 80 precintos de los 113 que hay en la isla. De estas peticiones, he sometido 11,366 con 74 precintos para ceñirme a lo dispuesto por la ley, pero tengo en reserva unas 4,000 peticiones aproximadamente que puedo enseñar en mi casa a quien quiera comprobarlo. A ver quién rompe esta marca, porque los que están en esta carrera a Washington de todos los partidos, ciertamente no se acercan a ella.

Este esfuerzo mayúsculo y maratónico no se hubiera podido realizar sin la acogida favorable que ha tenido mi candidatura entre miles de populares en toda la isla y sin la fervorosa y dedicada cooperación de un grupo de amigos y corregigionarios, de todas las edades y niveles sociales. La entusiasta militancia de unos y otros ha hecho posible el enorme esfuerzo, y me han convertido en un candidato de dedo sino de manos: de las manos cordiales que firmaron las peticiones en toda la isla y de las manos diligentes que efectuaron el increíble trámite burocrático y que votarán todas juntas cuando llegue el momento. Hemos logrado navegar por un encrespado mar de papeles y llegar a buen puerto. Ahora, ¡a la victoria!